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Hoy en LA PRENSA 
GRAFICA 

Se retira Embajador de Italia 
"El Sr. Teodoro Fuxa, que durante su desempeño 
�omo embajador de Italia en El Salvador, obtuvo 
Importante asistencia italiana para nuestro pafs 
concluyó su periodo en el cargo y vuelve a su p�fs. 
Expresa un cordial saludo al pueblo salvadoreño. 

Activo 20·30 protege a la niñez 
Nuevamente solicita la valiosa colaboración del 
pueblo salvadoreño, el Club Activo 20-30; esta vez 
para hacer realidad su ideal de proteger a los 
niños contra los crueles y crecientes abusos que 
sufre. (Información en Pág. 43). 

Ubre Empresa fuente de riqueza 
Fortalecer a la Libre Empresa, como única fuente 
de nqueza y de trabajo, es el objetivo fundamental 
de nuestro partido, declaró el Dr. Rafael Morán 
Castaneda, candidato presidencial por el PCN en 
visita a LA PRENSA GRAFICA. 

Sr. Teodoro (Información en Pág. 3). 
Capacitan promotores sociales 
Un intensivo curso taller, dirige el Dr. Yehoshua 
Ehrlich, experto israelf del Instituto Internacional 
de Capacitación "�onte Carmel", orientado a 
perfeccionar a promotores sociales en el desarrollo 
de microempreas. 

Compañías privadas trabajan para CEL 
Doce compañías privadas que trabajan para la 
CEL, prestan un servicio importante a la 
institución ya que son las encargadas de reparar 
los daños que provoca el terrqrismo, dijo el 
coronel y Lic. Carlos Eduardo Meléndez. 
(Información en Pág. 3). 

Se recupera servicio eléctrico 
CAES S dijo ayer que la institución está brindando 
servicio de energía eléctrica a un ochenta por 
ciento de San Salvador, y CEL informó que sólo se 
abastece al pals en un sesenta por ciento. 
(Información en Pág. 2). 

Congreso de Ingeniería 
Es importante participar en el Tercer Congreso 
Nacional de Ingeniería Mecánica, Eléctrica, 
Industrial y Ramas Afines, a realizarse del 18 al 
22 de los corrientes, pues las ponencias generan 
desarrollo, afirma el Ing. Carlos Francisco 
Herrera, de CAESS. 

Paz es fruto del amor: Madre Teresa 
"El fruto del amor, es la paz; que Dios bendiga a · 
este lindo pueblo de El Salvador y que unidos la 
encuentren", expresó ayer la Madre Teresa de 
Calcula, en Casa Presidencial. 
(Información en Pág. 3). 

Posible militarización de servicios 
La posible militarización de los servicios públicos 
ante la ola de sabotajes, informó ayer el Gral. 
Adolfo Blandón, Jefe del Estado Mayor de la 
Fuerza Armada. (Información en Pág. 2). lng. Carlos Herrera 

Editoriales 
Conflictos amenazan estabilidad social 
Los graves conflictos laborales y económicos, que han sucedido en Jos 
últimos días, constituyen un riesgo potencial que puede derivar hacia una 
verdadera emergencia nacional. N a da menos el conflicto laboral 
planteado por la Asociación de Trabajadores de la Comisión Ejecutiva 
Hidroeléctrica del Rfo Lema, ATCEL, por sf solo, podría paralizar 
completamente al país. Provocando en cadena una serie de consecuencias 
de extrema gravedad, en todos los órdenes de la vida nacional. 
(Editorial en Pág 71 

Un día en nuestra historia 
Regios bailes en el Palacio Nacional 
(Miércoles 6 de julio de 1938). La Comisión de Bailes de los Festejos 
Agostinos, formada por distinguidas damas de la sociedad, ha organizado 
3 regios bailes. Se efectuarán en el Palacio Nacional, y en cada uno será 
electa la madrina de esa fiesta; quien será obsequiada con primorosa 
sorpresa. Dentro del Palacio habrá un escenario, donde bellas señoritas 
actuarán en diversos números bailables, para deleite de los centenares de 
asistentes, dl'ntro y fuera del Palacio. 
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LeVantar h��tg; \ 20' ··diis · · 
ofrecen trabajadores CEL 

Los militares nos han tendido la 
mano, nos han escuchado, pero hay un 
"monstruo" al otro lado en CEL, que 
nos acusa de ser culpables de los cor
tes de energía y no somos los culpa
bles. 

Como una muestra de nuestra bue
na voluntad como trabajadores, sus
penderemos la actitud de huelga por 
20 dfas para que se reincorpore a 
nuestros compañeros despedidos y se 
reconsidere la situación de los otros 
30 sancionados. 

Asf lo expresaron ayer ante la Co-

misión de Trabajo de la Asamblea 
Legislativa los representantes de la 
Asociación de Trabajadores de la Co
misión Ejecutiva Hidroeléctrica del 
Rfo Lempa, (ATCEL). 

A petición del diputado de ARENA, 
y vicepresidente de la Asamblea, co
ronel Sigifredo Ochoa Pérez, la Comi
sión Legislativa, llamó a su seno a los 
trabajadores de A TCEL, para cono
cer la posición de ellos frente a la 
patronal de CEL. 

"Considero que por medio del diálo
�Pasa a la página 34-

F .A. solicita habilitación 
para militarizar servicios 

·Habilitación para que la Fuerza Ar
mada pueda militarizar servicios pú
blicos durante emergencias, aumento 
de quince millones de dólares en ayu
da de E. U. y que los cambios son ruti
narios, explicó ayer el Gral. Blandón. 

Luego de los actos de toma de pose
sión del nuevo comandante de la Pri
mera Brigada de Infantería, Cnel. 
Juan Orlando Zepeda, el Gral. Adolfo 
Onecffero J;llandón, Jefe del Estado 
Mayor Conjunto de la Fuerza Arma-

da, dio declaraciones a los medios in
formativos sobre tres importantes 
puntos. 

El primero de ellos, la posible mili
tarización de los servicios públicos 
ante acciones de sabotaje externas e 
internas de los mismos, por sindicalis
tas o por los grupos terroristas. El alto 
jefe militar explicó que precisamente 
en horas de la tarde, sería presentada 
a la Asamblea Legislativa, la solicitud 

-Pasa a la página 42-

CAESS brinda 80 % de 
servicio y 60 o/o la CEL 

CAESS dijo ayer que la institución 
está brindando servicio de energía 
eléctrica a un ochenta por ciento de 
San Salvador, y CEL informó que sólo 
se abastece al país (a nivel nacional) 
en un sesenta por ciento. 

Se dijo que en las primeras horas de 
la mañana de ayer, debido a la falta de 
energía en una de las líneas de CEL, el 
área de la Colonia San Benito y Esca
lón fue afectada con un corte del sumi
nistro que duró de cuatro a cinco 
horas. 

El horario se rotó en horas de la 

tarde en la parte sur de la capital, con 
el mismo número de horas de suspen
sión. 

CEL dijo que se mantenían hasta en 
horas de la mañana de ayer, seis lí
neas de transmisión de·ll5 mil voltios 
cada una fuera de servicio. 

En horas de la madrugada del lunes 
pasado, fueron derribadas nuevamen
te dos líneas de transmisión, y se indi
có que se está dando abastecimiento a 
nivel nacional de sólo un sesenta por 
ciento de la demanda total. 

-Pasa a la pagina 40--

-Foto de LA PRENSA. por Malena. 
A TCEL EN ASAMBLEA. Dirigentes ciones en contra de la Administración 
de la Asociación de Trabajadores de de CEL. El diputado coronel Sigifredo 
CEL (ATCEL), se reunieron ayer con Ochoa Pérez (derecha), afirmó que la 
los diputados Qtjembros de la Cpl)li;: . Asamblea está interesada en qu,e los 
sión i:le''l'jab'¡¡Jo i:le'lii'Ns'alnblelitéj¡�..' • •  pi'ól5leitiás' der . ars·se"t'ésüel.Járt pata . 
lati'va; 'an'te' quienes hicieron 'a'cMá-' ' béfleficfo'dé tódo ef ¡)tiéblo ·sruvadore: 

ño. 


